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      Аннотация

    
        
          Объектом является участие государства в регулировании рынков на региональном и муниципальном уровне.
Целью выпускной квалификационной работы является разработка рекомендаций по совершенствованию государственного антимонопольного регулирования для малого и среднего предпринимательства.
Были рассмотрены теоретические и правовые основы регулирования рыночных отношений государством посредством Федеральной Антимонопольной службы в границах регионального и муниципального уровня, проанализирована история развития и становления нынешней системы конкуренции на малых и средних рынках государства.
На основе анализа действующей системы государственного регулирования в сфере антимонопольной деятельности на региональном уровне, а также рассмотрения зарубежного опыта схожих ведомств ведущих развитых стран мира, были выделены основные проблемы, с которыми сталкиваются предприниматели при выходе на отечественный рынок торговли или оказания услуг, какие санкции могут накладываться за определенный вид взаимодействия с другими компаниями, проанализированы размеры штрафов.
Были рассмотрены действующие функции и полномочия ФАС РФ, выявлены причины низкого качества рассмотрения дел по защите конкуренции и прав предпринимателей, проанализированы проблемы проведения госзакупок и взаимодействия частных компаний с государственными заказами. Отмечена проблема рекламного контроля и абсурдных дел по маркетинговым стратегиям.
Были даны рекомендации по совершенствованию данной системы по разным направлениям: полномочия ведомства, кадровая ротация, методы проверок и расследования дел по субъектам рынка, определения границ рынка, подсчеты оборотов МСП в доле рынка.
Реализация мер по совершенствованию антимонопольного регулирования приведет к росту экономики на мировой арене, разовьется ассортимент товаров и услуг на внутреннем рынке.
        

        
          The object is state participation in the regulation of markets at the regional and municipal level.
The purpose of the final qualifying work is to develop recommendations for improving the state anti-monopoly regulation for small and medium-sized businesses.
The theoretical and legal foundations of the regulation of market relations by the state through the Federal Antimonopoly Service within the regional and municipal level were reviewed, the history of development and establishment of the current system of competition in small and medium-sized state markets was analyzed.
Based on the analysis of the current system of state regulation in the field of antitrust activity at the regional level, as well as consideration of foreign experience of similar departments of leading developed countries of the world, the main problems that entrepreneurs face when entering the domestic market of trade or services, -tsii can be imposed for a certain type of interaction with other companies, the sizes of fines are analyzed.
The existing functions and powers of the FAS RF were reviewed, the reasons for the poor quality of cases for the protection of competition and the rights of entrepreneurs were identified, the problems of public procurement and the interaction of private companies with government orders were analyzed. The problem of advertising control and absurd affairs on marketing strategies is noted.
Recommendations were made to improve this system in different directions: authority of the department, personnel rotation, methods of checking and investigating cases by market subjects, determining the boundaries of the market, calculating the turnover of SMEs in the market share.
The implementation of measures to improve antimonopoly regulation will lead to the growth of the economy in the world arena, the range of goods and services in the domestic market will be expanded.
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